

# 夏のボラシティア ジュニアスクール

この講座は二回講座で、人形劇を作成し、配役を決定して、二回目に「夏のおなし会」で発表をしました。「にんじんさんのがいわけ」というお話を、にんじん・大根ごぼうを作りました。作るだけではなく、時間を使やしてしまいましたので、練習する時間があまりなく、おはなし会での発表になりました。

当日少し早めに集まつて、ボランティアに指導を受けながら練習をしました。いかに観客に上手に伝えられるか、一度ではなかなか上手くいかないところですが、参加しながら達は飲み込みが早く、ボランティアもピックりする程でした。発表後には、観客から拍手をもらい、緊張したけれど、嬉しかった。と感想を言つていました。

ヘリコサートを作つて

猛暑日が続いた今年の夏。子ども達にとっても暑い夏休みとなりました。  
長い夏休みの期間に、何か新しい発見をしてもらわなければ  
という思いで企画された「夏のボランティア・ジニアスクール」  
十一種類のプログラムが用意されました。ボランティア  
の実際の活動に入ったり、定例会に参加したり、ボランティ  
ア講座に参加したり、多岐に渡っていました。ボランティ  
アってこういうものということが少しでもわかってもら  
えれば大変意義のあるスクールであったと思います。



自助餐制作中II

**手話で表現してみよう**  
手話を身近に感じ、深く理解されることが出来るよう、活動している手話のボランティアの方々と一緒に手話を体験しました。まず、指文字で自分の名前を表現しました。もともと手話を興味がある参加者もので、スマスマとできる子もいました。その次は、手話で挨拶を表現しました。挨拶は、人との「

## 手話で表現してみよう

子ども達にとつても暑い夏休  
新しい発見をしてもらえば  
ボランティアジユニアスク  
意されました。ボランティア  
例会に参加したり、ボランティア  
に従事していました。ボランティア  
に少しでもわかつてもら  
ルであつたと思います。

て自分の持つているもの全て  
を使うことが大切ということ  
がわかりました。

## 手作り料理で高齢者を

### おもてなししよう

朝九時から、三人の小学生  
が参加して、六人のボランティ  
アの人達と一緒に、三十三  
人分の料理作りが始まりまし  
た。私は、

編集・発行  
大阪狭山市ボランティア・センター  
☎ 367-6601

**自助具って何??**  
実際に作る体験してみよう

前半は、自助具とは何か学びました。身体が不自由なため、日常生活の中で不便なことが出来ないことがたくさんありました。夢は野球選手になる事が多かったのですが、なぜか野球選手にならなかったのです。そこで、自分自身が野球選手にならなかった理由を考えてみます。

アイの人の達と一緒に、三十二人分の料理作りが始まりました。今日のメニューは、夏野菜カレーと春雨サラダで、デザートはコーヒーイギリスです。

親切に教えてもらひながら、六年生の女の子は、手際よくて、聞いてみると、お母さんとミカンゼリーやドーナツを作った事があるそうです。初めて玉子の薄焼きで挑戦した男の子も、だんだん上手になり、みんなに褒められると恥ずかしそうにニッ

## 自作り料理で高齢者を おもてなししよう

ましたが、言葉を使わずに人に伝えるには顔の表情も含めて自分の持っているもの全てを使うことが大切ということがわかりました。

の製作をしました。プラスチックをカッターで切断して、孔あけ、面取り、研磨、外周の角を丸くし、歯磨き粉で最終研磨をしました。

次に、ドットペイントを

ミニユニークーションのきつかけともなるので、たくさん覚えられるよう頑張りました。最後に、聴覚障がいの人が、身振りで何の童話を表現しているか考えました。とてもわかりやすく体全体を使って表現

**グラフトを作つて  
フレゼントしよう**

の製作をしました。プラスチックをカッターで切断して、孔あけ、面取り、研磨、外周の角を丸くし、歯磨き粉で最終研磨をしました。

次に、ホットプレートを使つて加熱し、成型型板による成型をして、水で冷やした後完成させました。難しかつ

あり、人に頼まなくとも毎日の生活を少しでも容易に自分で出来るよう工夫された道具が「自助具」であることを理解しました。どんな物があるのか実物を見て、手に取つて使い方を学んでいました。

そして、ちよつとしな  
で力を合わせれば、社会  
ために役立つ事を学びボラ  
ニアの大切さを学んだ時  
でした。

並べました。  
山盛りに積まれたアル  
プルトップの中から磁石  
で鉄くずを選別しまし  
中には、ゴミや一円、  
二円の硬貨も混ざっていて  
硬貨も混ざっていて  
クリしていました。  
一回の選別作業は、滴  
か出来ないので、何度も  
しなければならないこと  
解出來た様です。  
参加した子どもは、ブ  
ツブ約六〇キロで一台  
イスに変わることも知つた

**フルトツブの仕分け** 当たると歓声が上がり、もも大人も楽しそうで、みんなの善意で集まつて、ルトツブ約一〇九キロをしていきました。ボランティアの人と、

を塗つて出来上がりです  
一人二個ずつ作つて  
は自分用に、あとの一個  
館者と一緒に遊ぶため  
ボランティアの人が、い  
な形的を作つていて実  
割り箸ゴム鉄砲での打

# さやま子育ておしゃべりライン

子育てに関するさまざまなことを、気軽におしゃべりしていただき、お聴きする電話です。



相談日は、毎月第2・4木曜日の午前10時～16時  
まいペーす 番(367)6601

